
 

 

 

 

各位親愛的家長︰ 
 

願你們平安！時間過得很快，不經不覺，開學已經一個多月了，相信

孩子們都漸漸適應校園生活，大家的生活亦漸上軌道了，對嗎？ 

本學年，我們為學生擬定了一個新的三年發展計劃，其中包括三個關

注事項︰ 

 

關注事項一︰發揮小班教學優勢 

本年度，學校於一年級開始推行小班教學。此外，亦利用教育局小班教學

的資源在二年級及四年級各加開一班，使一、二、四年級的學生人數每班

在 20 至 27 人之間。 

學生人數減少，空間相對增加，有利我們佈置更能幫助學生學習的環境。

小班亦方便我們使用「合作學習法」，增加生生、師生間的互動，培養學生

合作主動、積極參與的精神，同時增強學生的自信心及成就感。 

 

關注事項二︰優化語文學習 

系統評估結果顯示，本校學生表現良好，成績在全港水平以上，英文科成

績尤其突出。雖然如此，我們覺得學生的表現尚有進步空間，因我們深信

透過優質的課程設計及教學策略，必定可以更進一步發揮學生的能力，所

以我們以「優化語文學習」為本校第二關注事項，讓學生們透過校本「優

化語文學習」，進一步提升中、英語文能力。 

 

關注事項三︰深化愛心關懷，熱心服務的校園文化 

本校十分重視學生品德的培育，老師們以身作則，身體力行，貫徹「愛的

教育」。學生在老師的熏陶下，明白並開始實踐以愛待人。未來三年，我們

會進一步深化愛心關懷的校園文化，並進一步將「愛」由家庭和學校推展

至服務社區、關心世界，以行動表達愛心。 

上述的三年計劃詳情將於 10 月 30 日(五)全校家長會時講解，當晚亦是本

校家長教師會一年一度舉行會員大會的日子，敬請各位預留時間參加。 
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由於學校的外籍英語教師 Mr. Ian Godfrey 離職，本年度聘請了

Ms.Rebacca Benians 補缺。為了使學生有更多機會與以英語為母語的外藉

人士接觸，加強英語表達能力，學校於本年度另加聘一位半職外籍英語教

師 Ms. Alessandra Salles，兩位外籍人士都是有經驗、熱愛教育的老師，

必定能令學生英語水平提升。本年度二年級開始在部分班級實施以普通話

教中文的課程，本校特別向語常會申請了一位內地優秀中文教師郭小茹老

師，逢星期二及星期五駐校，與本校老師一同發展以普通話教中文的課程。

郭老師給予本校寶貴意見和協助，在推動普通話教中文方面大有裨益。 

 

本校的智能卡系統已建立妥當，學生可使用智能卡點名、借還書籍及

繳費等用途。原則上，智能卡可以由入學時開始使用，直至六年級畢業後

才註銷，所有儲在智能卡的款項可以在離校時申請發還。若遇智能卡遺失、

損毀或其他問題，家長可向學校申請補發新卡，智能卡公司會透過學校向

家長收取港幣 35 元購買新智能卡，新智能卡發出後，儲存於舊智能卡的款

項會自動轉到新智能卡內，不會導致損失，家長可以放心。 

 

最後，我要公佈一個學校的喜訊，本校董嘉儀老師獲選為由香港教育

工作者聯會主辦之「2009 教學組優秀教師」，該獎項是全港性的老師選舉，

頒發給達至優良教學成果，教學成效顯著的老師，這是一份很難得的殊榮，

現藉此機會恭賀董老師。 
  

祝願各位身心康泰，主恩常伴！ 
 

 
 

校長 黃素珍  啟 
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